EM-Schwerpunkt Trommeln

mit Arwed Kern

Ein Angebot für Kinder im Volksschulalter. Hier erleben die Kinder ein kreatives Klang- und Rhythmusabenteuer. Auf der Djembe, deren Urspung in Westafrika liegt, lernen wir einfache Trommelrhythmen kennen und mit der entsprechenden Technik spielen. Im Vordergrund stehen dabei die Freude an der Musik und das Zusammenspiel in der Gruppe. Ganz nebenbei entwickeln die Kinder durch das Trommeln ein differenziertes Körpergefühl - auf spielerische Art und Weise werden Bewegungskoordination, Aufmerksamkeit und Motorik geschult.

Inhalte:

- Rhythmische und melodische Elemente erfahren und sammeln
- Bodypercussion den eigenen Körper als Instrument erleben
- Sprechrhythmen Verbindung von Rhythmus und Sprache entdecken
- Rhythmusspiele zur Auflockerung kennen lernen
- Afrikanische Lieder singen und begleiten
- Material- und Trommelarrangements umsetzen
- Grundschlag-Takt-Rhythmus entdecken und verstehen lernen



Ihre Ansprechpartner
Rheintalische Musikschule
Direktor: Mag. Dietmar Nigsch
Sekretariat: Gerlinde König, Elisabeth Hildebrand
Maria-Theresien-Straße 61, 6890 Lustenau
Tel +43 (0) 5577 8181 4700
musikschule@lustenau.at
www.lustenau.at/musikschule







Schlaginstrumente
Schlagwerk, Schlagzeug
Percussion
EM-Schwerpunkt
Trommeln

Schlagwerk, Percussion

Schlagwerk oder klassische Percussion wird im Orchester, in der Kammermusik und in der Blasmusik gespielt. Die Instrumente sind Kleine Trommel, Grosse Trommel, Pauken, Becken, Glockenspiel, Marimba, Vibraphon, Xylophon und allerlei andere Rhythmusinstrumente.

Das Gebiet der modernen Percussion ist riesig. Es umfasst Instrumente und Rhythmen aus der ganzen Welt. Hauptinstrumente sind Congas, Bongos, Djembe, Timbales, Rahmentrommeln.







Becken









Rahmentrommeln

Djembe



Pauke



Xylophon

Schlagzeug

sik.

Mit Schlagzeug ist hauptsächlich das Drum Set gemeint. Es ist eines der jüngsten Schlaginstrumente. Es wurde Anfang des 20. Jhd. mit dem Entstehen des Jazz entwickelt. Das Drum Set ist ein reines Begleitinstrument, das in vielen Musikrichtungen verwendet wird: Pop- und Rockmusik, Jazz, Tanzund Volksmusik, Musicals, Blasmu-

Welche Möglichkeiten hast Du mit diesen Instrumenten?

Die Schlaginstrumente eignen sich zum Teil zum solistischen Spiel (Marimba, Vibraphon), vor allem aber zum gemeinsamen Musizieren.

Neben den Möglichkeiten des Zusammenspiels im Unterricht gibt



Drum Set

es verschiedene Ensembles an unserer Musikschule mit vielfältigen Auftrittsmöglichkeiten und für fortgeschrittene Schlagzeuger die Mitwirkung in Workshopbands und im Orchester und in den örtlichen Musikvereinen.

Wann kannst Du mit dem Instrument beginnen?

Schon im Volksschulalter kann mit dem Unterricht begonnen werden. Sehr vorteilhaft ist eine vorangegangene Teilnahme an Kursen der Elementaren Musikpädagogik (EM-Musikalische Früherziehung, EM-Schwerpunkt Musik 1 x 1, EM-Schwerpunkt Trommeln).

Leihinstrumente?

Bei Schlaginstrumenten gibt es keine Ausleihmöglichkeit an der Musikschule. Eine Miete bzw. ein Mietkauf über den Fachhandel ist möglich.

Wieviel kostet das Instrument?

Diembe ab ca. 130,-Kleine Trommel ab ca. 200,-Drum Set ab ca. € 500,-

Wir empfehlen unbedingt, Instrumente erst nach Rücksprache mit der Lehrperson zu kaufen.